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学校だより 平成３０年１１月９日（金）

明るく 元気に 前向きに
第１０号 いわき市立平第一小学校（文責 校長 伊達多津也）

秋の朝の伝統活動である「落ち葉集め」が、始まりました。約１月間となる落ち葉集めの作

業ですが、最高学年の活動として、快く進める姿に、頼りになる思いを持ちました。午前８時

前の活動をきびきびとこなしていく姿は、秋の朝日に輝いて見えます。

来年度 新入学児童・・ 就学時健康診断

「就学時健康診断」 来春入学を予定しているお子さん達が、はじめて小学校に足を踏み入

れる日です。内科・眼科・歯科の専門医さんからの検査と本校教職員も全員でかかわっていく

大事な行事です（計画・運営の中心は、保健室の先生である養護教諭です。）

私自身の記憶でも、大きな小学生に優しく導かれて、いろいろな検査をしたことが鮮明な思

い出としてあります。その次年度就学児を、案内したりお世話をしたりする役目が６年生でし

た。小さい子の立場に立って、優しく声かけをする姿がたくさん見られました。大活躍の６年

生でした。

今回、就学時健康診断を受けたお子さんが４８名でした。入学先の学校が他校になるお子さ

んもいますので、現在のところ、新１年生の学級数は２クラスを見込んでいます。

４３２名→３８０名？ 次年度以降の本校児童数が、４００名を下回ることが予想されま

（H30） （H31） す。全校の学級数の減少もさけられない現状のため、教職員数も現

在がピークとなります。

【SNS スマホ 被害防止のために】 【学校へ行こう週間】

県の教育委員会より、緊急通知があり 「学校へ行こう週間」への来校をいただき

ました。本県の児童生徒が SNS 等で知 ましてありがとうございました。普段の学校

り合った人に誘われ、被害に遭うなどの 生活をご覧いただくため、授業参観日とは違

事件が起きているためです。 った緊張感も少し漂いましたが、普段からの

便利な機器が子ども達の安全安心を脅 来校者や来室者も多いため、「いつもどおり」

かすことにつながっています。家庭にお でした。のべ２０３名の来校をいただきまし

いて再度注意喚起をお願いします。 た。

【校長のひとりごと】 「ネタ本はどこにあるのですか？」

校長室へ入室した子が、「校長先生、ネタ本はどこにあるのですか？」と質問しました。

これは、NHK テレビ番組「チコちゃんに叱られる」をみての疑問だったのかなと思い、「チ
コちゃん かな？」と問い返しました。その後も、何度か質問されたり、保護者の皆様との

話題となったりしましたが、テレビ番組の影響力を感じました（自分も視聴していて良かっ

たです。）

「校長の話を長くしている原因が、校長室にネタ本がある」ということでしたが、実際に

校長の講話集ということで、何種類かの本は存在しています。しかし、平一小にはネタ本が

ないのが事実です。

それよりも話が長くならず、子ども達の耳に届く話をしていきたいなと強く感じました。


